Pancho Roses de Querol I Vicegobernador Rotario en Mallorca

«A dos pasos de nosotros está la posibilidad de hacer justicia social»

El entusiasmo de Pancho Roses (Barcelona, 1948) en el ámbito de las actuaciones solidarias de los Rotarios es tal que se expresa en «una forma de vivir». Graduado social por la Universitat de Barcelona a comienzos de los 70 y ejerciente en Mallorca con despacho propio, tiene como lema de profesión y vida la justicia social.

-¿Ser rotario ha colmado su expectativa humana?

—Completamente. Un rotario se expresa por sus convicciones éticas y solidarias, al mismo tiempo que apolíticas y aconfesionales. Se trata de una asociación de servicio a la sociedad que atiende a lo más necesario para sus semejantes.

—¿Cómo detectan las necesidades a las que pueden dar apoyo?

—Mirando alrededor. La crisis económica ha hecho saltar las alarmas así que abres los ojos, pero mucho antes los clubes rotarios demostraron saber dar un paso adelante cuando había una necesidad a la que atender.

—¿Cómo enfocan ustedes el termino solidaridad?

—Como lo que podemos

denominar el cuarto mundo, es decir que a dos pasos de cada uno de nosotros existe la posibilidad de becar a un 'blauet' sin recursos familiares para que siga estudios en la escolanía de Lluc; organizar la 'operación kilo' para que aparezcan alimentos no perecederos que sirvan a la población más desfavorecida, y cualquier otra iniciativa que haga compartir lo que tenemos con

los que poco o nada tienen.

—¿Hasta dónde llegan las iniciativas constantes de los rotarios?

—No hay un horizonte al que no podamos intentar llegar. Cuando este año organizamos el concierto de música en la catedral para la recaudación de fondos con destino a 'Proyecto Hombre', lo que queda claro es que estamos por el entendimiento con los que trabajan hasta la extenuación por sus semejantes. No hay mejor motor que la convicción de las personas.

—Usted representa al
Club Rotario Fra Juníper
Serra ¿le parece que cada una de sus organizaciones son un grano
de arena en la plava?

—En una playa universal con 32.000 clubes rotarios en todo el planeta y 1,2 millones de socios. Vayas donde vayas, la rueda rotaria te recordará la amistad y el entendimiento para tus semejantes.

—¿Qué dice la leyenda del monumento que tienen ustedes en Lluc?

—Símbolo de la espiritualidad y la identidad de un pueblo. Está de más cualquier comentario.